2 Piéces

91 m?

Réf. MB0071
8150000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Niché dans la prestigieuse résidence Mirabeau a Monaco I'appartement ,
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a été magnifiguement aménageé et dispose d’une grande terrasse qui L] i &J .
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dévoile des vues panoramiques sur la mer. Les résidents bénéficient P R | =T - P j_JEI:.I'.,I"_ “‘JMI_
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d’un acces a un ensemble d’équipements haut de gamme, dont une
piscine, une salle de sport, un service de conciergerie dédié et une
sécurite 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7.L’emplacement de la
propriété offre une commodité inégalée, a proximité d’'une myriade de
boutiques, de restaurants, de la plage du Larvotto et de I'emblématique

Casino de Monte-Carlo. Le Club des Résidents Etrangers de ...

Nestled within the prestigious Mirabeau residence in Monaco, this apartment has
been beautifully appointed and boasts a large terrace that unveils panoramic views
of the sea. Residents enjoy access to an array of upscale amenities, including a
pool, gym, dedicated concierge service, and 24/7 security.The location of the
property offers unparalleled convenience, with its close proximity to a myriad of
shops, restaurants, Larvotto beach, and the iconic Casino de Monte-Carlo. To
enhance the exclusive living experience, the Club des Reésidents Etrangers de
Monaco is conveniently situated in the ...
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Voir tous les biens de cette agence
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